

# WARTA

## Antisipasi Penyebaran Virus PMK, Danramil 0811/11 Kenduruan Lakukan Penyekatan Lalu Lintas Pada Hewan Ternak

Basory Wijaya - [TUBAN.WARTA.CO.ID](http://TUBAN.WARTA.CO.ID)

Feb 4, 2023 - 16:58



TUBAN, – Antisipasi Penyebaran Virus PMK Pada Hewan Ternak Danramil 0811/11 Kenduruan lakukan penyekatan Lalu Lintas Hewan di Jalan Blora Perbatasan Wilayah Jatim dan Blora Jawa Tengah, (Sabtu 04/02/2023).



Danramil 0811/11 Kenduruan Kapten Inf Sulistyono menjelaskan, kami beserta 3 Pilar menekan laju penyebaran Virus PMK (Penyakit Kuku dan Mulut) pada hewan ternak terutama di wilayah Kec. Kenduruan Tuban. beserta anggotanya dan Instansi lain dari Dinas Ketahanan Pangan Perikanan dan Peternakan Kab. Tuban yang diwakili oleh Dokter Hewan (dr. Katik Endah Utami) dan Para Mantri.

“Kami laksanakan penyekatan lalu lintas hewan ternak dari Jawa Tengah ke Jawa Timur dan sebaliknya,” Jelasnya.

Kegiatan ini dilakukan di Perbatasan Kec. Kenduruan dan Kab. Blora Jawa Tengah yang pertama kali selama merebaknya kembali Virus PMK ini, dan untuk di Kecamatan tetangga yaitu Kecamatan Jatirogo juga sudah dilakukan penyekatan dan pemeriksaan lalu lintas hewan dua minggu yang lalu di Perbatasan Kecamatan Sale Kab. Rembang.

Dari hasil penyekatan hari ini didapati satu unit rombongan mobil yang berisi satu ekor sapi teridentifikasi virus PMK, akhirnya dari Ibu Katik selaku Dokter Hewan meminta kepada pemiliknya untuk kembali lagi ke daerah asalnya yaitu Kabupaten Blora, agar tidak melanjutkan penjualan hewan tersebut ke Wilayah Jawa Timur.

Karena apabila seperti kasus diatas tidak dilakukan pemeriksaan oleh Aparat Gabungan dan Mantri Hewan dan dengan leluasa hewan ternak masuk ke wilayah Tuban, akan banyak akibat yang ditimbulkan terutama menularnya Virus PMK.

Rencana kedepan kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkala untuk memberi efek jera kepada para penjual hewan yang tidak bertanggung jawab, dalam arti menjual hewan ternak dalam kondisi sakit.

Dokter Katik Endah Utami selaku pejabat yang sangat paham tentang Virus PMK ini, sangat diaayangkan apabila di Kecamatan Kenduruan yang sudah berusaha keras untuk menekan laju penyebaran Virus ini, malahan dari luar wilayah dengan mudahnya hewan masuk tidak terbandung dengan membawa Virus.

“Saya menghimbau dan memberi pengertian kepada pemilik hewan yang terdampak, untuk menyampaikan pesan agar menjual hewan ternak dalam kondisi benar benar sehat,”

Dokter juga mengucapkan terimakasih kepada Danramil 0811/11 Kenduruan dan Kapolsek beserta anggotanya yang telah mendampingi kegiatan ini dengan semangat tanpa mengenal lelah.

“Saya merasa bangga karena kegiatan seperti ini sangat membantu dalam mengatasi kesulitan masyarakat,” Tambahnya. (Faro),